

Inició la Feria Empresarial: Holguín por un 26 en el 25

Inició la Feria Empresarial: Holguín por un 26 en el 25



Foto: Yudit Almeida

Por Yudit Almeida Pérez*

Holguín, 24 abr (RHC) Desde este jueves y hasta el sábado 26, el recinto ExpoHolguín se convierte en el epicentro del desarrollo económico local con la celebración de la Feria de Empresarios "Holguín por un 26 en el 25", un evento convocado por el Gobernador Manuel Francisco Hernández Aguilera.

Con los objetivos de fortalecer alianzas entre actores económicos de diversos sectores, promover el encadenamiento productivo, exhibir innovación con presentaciones de productos, servicios y proyectos tecnológicos y generar oportunidades para MIPYMES y empresas estatales, con énfasis en ciencia e innovación, reúne el empresariado holguinero de Calixto hasta Moa.

En la apertura de la cita, el Gobernador destacó la importancia de la cita: "Si desde Holguín crecemos, Cuba también lo hará", afirmó subrayando el impacto que este evento tendrá en la economía nacional.

El evento cuenta con el respaldo del Gobierno Provincial, la Cámara de Comercio de Cuba y el Programa de Apoyo al Desarrollo Integral Territorial (PADIT), entre otras instituciones comprometidas con el crecimiento económico de la región.

Talleres y foros especializados en desarrollo empresarial tienen lugar estos tres días en los cuales los participantes tienen la posibilidad de dar visibilidad a sus marcas y mostrar sus potencialidades.

Empresarios, emprendedores y representantes de instituciones participan en este espacio diseñado para fomentar negocios, innovación y colaboración.

En la ceremonia inaugural estuvieron presentes Joel Queipo Ruiz, primer secretario del Comité Provincial del Partido Comunista de Cuba en Holguín y Jhoanna Odriozola Guitart, viceministra de Economía y Planificación.

***corresponsal de Radio Habana Cuba en Holguín**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/381523-inicio-la-feria-empresarial-holguin-por-un-26-en-el-25>



Radio Habana Cuba